



**Nombre del alumno: Erika Patricia Altuzar Gordillo**

**Nombre del profesor: Dario Cristiaderit Gutierrez Gómez.**

**Ensayo.**

**Materia: Bioética y normatividad.**

**Grado: 3º semestre**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de Julio del 2021

En el caso de Joshua Garza pudo haber llegado a rechazar la vacuna por el simple hecho de tener miedo e inclusive solamente por ignorancia, la cual solamente la llevo a pasar complicaciones de salud, en el caso de la automedicación que él y sus familiares realizaron no fue la correcta ya que al tratarse de una enfermedad de manera grave se necesita una atención correcta por parte de los médicos, si bien sabemos que las personas tienen miedo de acudir a los hospitales para poder ser internados y tratar de manera correcta la enfermedad es necesario buscar ayuda de profesionales ya que el automedicarse puede llevarnos a empeorar la situación, en este caso Joshua corrió con suerte ya que se le pudo hacer el trasplante de pulmón a tiempo.

En este caso la manera en la que yo actuaría en primer lugar sería el ir a aplicarme la vacuna ya que es una manera más de protegernos contra el Covid-19, si pese a esto desarrollo la enfermedad debería evitar el hacer automedicación por mi propia cuenta ya que no sabemos cómo contrarrestarla de una manera correcta y para esto debe acudir a un centro de salud con profesionales que sepan manejar los cuidados.